

みんなで描いた夢の未来図＆半田市中心市街地コンセプトブック完成報告会

感想シートに寄せられた声を紹介します。

今後、JR半田駅前で喫茶店の開業を考えており、今回の報告会を聞けて良かったし、みんなで描いた夢の未来図を見て、今後の将来がとても楽しみです。ワクワクが止まらないです。

(篠ヶ瀬 駿)

当該地域は閉塞しており、「名鉄高架事業を実施して」東西交通を円滑化することが最優先の課題である。

このことが何ら触れられていない。

半田市には重要港湾衣浦港、臨海工業用地、知多半島道路という自動車専用道路、中部国際空港が集積しており、これら陸海空のインフラを結節する「名鉄高架事業」が喫緊の課題です。

(柴田 房穂)

ありがとうございました。

半田に嫁いきましたが、立地といい歴史といい、温かい人も、店も沢山あって、一生住み続けたいと思っています。こんなにもまちづくりに前向きな方があふれていて、私も得意分野で半田市のために何かしたいと感じています。

とてもいい機会・きっかけをありがとうございます。

(金沢 育子)

以前のクラシティでイベントを1年して、半田市中心市街地について興味があり、SNSなどをみているが半田市中心市街地に関わっている人だけが盛りあがっているように思います。半田市は東西南北とかなり広い。周囲の方は、何かやっているね…、知らない…、知多半田まで行けないという方がたくさんいます。その方々も忘れないでください。

知多半田から市役所までの間にベンチがない！と声を聞きました。すぐに設置を！！ 歩いて移動するしか無い方はツライ

(新實 ゆかり)

半田市の中心市街地(その周りも)に対しての皆さんのが想いと想いだけじゃなく行動力を感じました。

全くのよそ者ですが、何かしら一緒に実践する(発く)仲間になりたいと思います！！

いろんなヒトがいろんなコトをしていることが知りました。
もっと多くの人に知ってもらえると良いと思います。

すばらしい会でした。半田の取り組みの内容もよくわかりましたし、活動なさっている皆さんの想いも熱くて、とてもよかったです！
ひらいてるねえ 半田！

みんなで描いた夢の未来図＆半田市中心市街地コンセプトブック完成報告会

感想シートに寄せられた声を紹介します。

参加者さんの汗と想いを聞くことができてよかったです。

自分は事業を引っ張っていくことはできませんが、参加者として協力、支援することができればと思っています。

若い世代の人たちが関心を持っていることは、希望が持てると思いました。それを具現化してまちづくりに関わってもらえるように、盛り上げていかなければと思いました。